



Match Profs-Elèves de volley-ball : vendredi 14 avril 2017

publié le 09/04/2017 - mis à jour le 10/04/2017

Descriptif :

Le match Profs-Élèves de volley-ball opposera traditionnellement une équipe d'enseignants à une équipe d'élèves sur-motivés par l'enjeu... et que les meilleurs gagnent !

Match Profs-Élèves de volley-ball :

Rappel de l'organisation de l'après-midi :

14h00 : Les élèves vont avec leur enseignant habituel, appel en classe puis déguisement dans la limite du raisonnable pour les élèves qui le souhaitent (les cornes de brume et les bombes aérosols sont interdites). Enfin, dépôt des sacs dans les salles selon les directives de l'enseignant.

14h15 : Départ pour le gymnase encadré par le professeur.

14h30 : Mise à l'honneur des équipes de l'association sportive du collège.
Puis, présentation des deux équipes : les professeurs, les élèves.

15h00 : Début du match

16h30 : Retour au collège encadré par les professeurs et récupération des sacs dans les salles.

Comptant sur la responsabilité de chacun pour faire de ce temps fort de l'année scolaire un moment de plaisir pour tous et que la meilleure équipe gagne !